
COMUI{E DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del 1910412017

L'anno duemiladiciassette, il giorno diciannove del mese di aprile, in Palermo, nella Sala Consiliare

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. no 95, si è riunito il Consiglio

Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con avviso prot. n. 243230 del 2310312017 ai sensi

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli

argomenti iscritti all' O.d.G.
Alle ore 09:41 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'Aula e

invita il Segretario, Esperto Amministrativo Rita Concetta Cilio, a eseguire I'appello, al

termine del quale sono assenti i Conss. Abbateo Abbonato, Buccola, Buscemi, Mancuso e

Schiera per cui, vigendo il numero legale, dichiara apefia la seduta nominando scrutatori i Conss.

Fanciuso, Lepre e Reina.
Il Presidente da inizio ai lavori e prega il Segretario di dare lettura del verbale della seduta

svoltasi giorno 14 u.s.

Alle ore 09243 entrano in Aula i Conss. Abbate, Abbonato e Buccola.
Segretario - Legge il documento.
Pres. Moncada - Pone in discussione la Proposta di deliberazione avente per oggetto:

"Festa dello Sport".
Segretario - Dà lettura dell'oggetto della proposta.

Cons. Tuzzolino - Riferisce che la Commissione Attività Sportive, prima di esprimere il
proprio parere favorevole alla manifestazione ha avuto colloqui con Istruttori e Tecnici federali di
pattinaggio, con varie Associazioni ed esperti. Indica il 30 aprile p.v. come data probabile per lo
svolgimento della "Festa''. Il programma prevede esibizioni di pattinaggio, di skeet, di danze,

disegni di murales, ecc. da parte di atleti, gruppi associativi e singoli cittadini. Fa presente che

l'Amministrazione sarà sollevata da ogni responsabilità poiché chiunque si esibirà, prima firmerà

una documentazione a tale proposito. Inoltre, per tutta la durata della manifestazione sul posto

sosterà un'ambulanza. Saranno raccolti fondi per mezzo di sponsor ed esborsi personali. Ringrazia

il Cons. Reina per essere intervenuto, pur non facendone parte, ad alcune sedute della Commissione

e invita il Consiglio a divulgare l'iniziatla.
Cons. Reina - Esprime gratitudine per la partecipazione alle sedute approva quanto detto

dal collega. Ritiene che questa "Festa" possa essere una testimonianza del lavoro svolto dalla

Circoscrizione. Spera sia una giornata di festa collettiva e un biglietto da visita per la città alia

chiusura della Consiliatura.
Alle ore 10:00 esce il Cons. Lepre e contemporaneamente entra il Cons. Buscemi.

Cons. Abbonato - Considera chiaro ed esaustivo quanto riferito dal Collega Tuzzolino.
Personalmente darà un contributo alla manifestazione ritenendo che la pista appartenga al territorio
e deve essere salvaguardata per il suo utrlizzo.
Alle ore 10:03 esce il Cons. Abbonato.
Alle ore 10:05 il Presidente, dopo avere sostituito il Cons. Lepre con

sottopone avotazione, per appello nominale, Ia citata Proposta il cui esito è il
Presenti t2

il Cons. Buccola,
seguente:

Assenti 04 (Abbonato, Lepre, Mancuso e Schiera)

Favorevoli 11

Astenuti 01 (Ciprì)
Contrari 00
La mozione è approvata a maggioranza dei presenti.



Alle ore L0:08 entra il Cons. Schiera.
Alle ore 10:10 il Presidente, dopo avere chiesto

diramare, termina i lavori e chiude la seduta.
aî"Consiglieri eventuali comunicazioni da

Il Segretdrio
Esperto Amministrativo
(Rita Coy;rcfrrCilio)


